

100 Jahre

Der VDDI feiert großes Jubiläum!

2023 findet feiert die IDS 100-jähriges Bestehen. Bereits zum 40. Mal kommt die gesamte Dentalbranche zur Internationalen Dental-Schau zusammen: Die IDS ist dabei die Weltleitmesse für die dentale Community, die als Plattform für Innovationen und Markttrends nachhaltigen Erfolg sichert. Nach all dieser Zeit lohnt es sich, auf die erfolgreiche Geschichte zurückzublicken.

Dr. Hans Abraham (Drala) | 1. VDDF-Vorsitzender und IDS-Leiter zur 7. IDS 1930: „Unsere Dental-Schau ist im Laufe ihrer achtjährigen Geschichte eine Art Index für die Entwicklung der Produkte, unserer Leistungsfähigkeit und steter Ansporn zu immer neuer und rastlos vorwärtsstrebender Schaffensfreude geworden (...). Deshalb ist unsere Dental-Schau nicht nur ein Maßstab für unsere Leistungen, sondern besonders auch ein Ausdruck unseres Selbstbewusstseins.“

Zur 10. IDS 1937 in Düsseldorf: „Wohl selten haben sich in einer Disziplin wissenschaftliche, schöpferische, technische und wirtschaftliche Gesinnungen so zu einer wirklichen, gegenseitig beachteten Gemeinschaftsarbeit zusammengefunden wie auf dem Gebiet der Zahnheilkunde, Zahntechnik, des Zahnwaren-Großhandels und der mit ihnen verbundenen Dental-Industrie (...). Die Umwertung der Rohstoffe, die wir in der heutigen Zeit als tief einschneidend erleben, hat ihrerseits wiederum Kräfte geweckt, die uns ganz neue Ausblicke eröffnen und die sich ungemein fruchtbar auswirken werden...“

Vorschau auf die 14. IDS 1959: „Es gibt eben, wo Menschengeist und Merkantilität obwalten, immer noch Neuere, Besseres, Wirksameres und nicht zuletzt Wohlfeileres, das den Vogel abschießt. Was in dieser Vorschau geboten wird, ist zwar sehr viel, aber auch nicht alles, aber es bedeutet einen gangbaren Weg, um ein gigantisches Bild zu zeichnen, das Genugtuung gibt in dem Motto: Wie haben wir es doch so herrlich weit gebracht!“

Quelle: VDDI



1928

IDS Plakat von 1928 in Berlin.



1937

IDS Plakat von 1937 in Düsseldorf.



1962

IDS Plakat von 1962 in Köln.



1933

Messestand von KaVo 1933 in Berlin.

1953



Messestand von VITA 1953 in Düsseldorf.

1971



Messestand von Dentaforum 1971 in München.